瀬戸内プレカット ピーちゃん通信

Vo.**55** 2024.9月号

山佐フロンティア(株) 金岡事業所 川池 寿人 TEL 086-948-2053 FAX 086-948-0108

観光立国とオーバーツーリズム

こんにちは。初秋を迎え朝晩はいくらか過ごしやすくなってまいりました。とは言え、まだまだ日中は暑いのでエアコンを適切に使い、水分補給をこまめにするなど熱中症対策に気をつけてください。

今年のお盆休みはどのように過ごされましたか?旅行したり、普段できないような家の用事をしたり、お墓参りや家族サービスなど様々だったかと思います。

私は最近お城巡りにはまっていて、中国地方のお城をいくつか訪問しました。日本の名城100選と言うものがあり台帳にスタンプを押せるようになっています。周囲の方や家族の力添えもあり、順調に



スタンプ収集に励んでおります。歴史好きな事もあってすっかり楽しみになりました。きっかけを下さったお客様、ありがとうございます。

お城巡りを楽しむコツは予習して行くことです。例えば岡山城なら戦国時代に宇喜多直家が居城として移り住み、長船から商人や職人を移住させた。直家の息子である秀家の代で街道を整備し城下町として発展していった。現在の岡山城の姿になるのは江戸時代の池田家が城主となってから、などあらかじめ勉強して城を観て展示物を見学すると面白さが増すのです。

また城の近くには大手饅頭のように名物や地元のグルメなどがあるので必ず立ち寄り、地元の方や博物館の方、他の観光客の方とコミュニケーションを取るようにしています。新たな出会いがあって気づくことも多いのでとても面白いです。同じ趣味の方がおられたら是非共有してください。ここは良かったよ~とか教えて頂ければ嬉しいです。

有名な城を訪れると必ず外国からの観光客がいます。7月に政府が発表した2024年の見込み訪日客は3500万人、消費額は約8兆円になる見通しです。円高にやや振れたとは言え依然として物価の安い国であり、治安も良く清潔で良質なサービスを受けられる、と英国の観光ガイドにも記載されています。また、政府目標の2030年に訪日客は6000万人、消費額は15兆円の達成も視野に入っています。

政府のバックアップも見込めるので、訪日外国人をターゲットにしたビジネスには大きなチャンスがあると思います。同時に観光地が集中してしまうことにより、いわゆるオーバーツーリズムも課題にあがっています。政府もオーバーツーリズムを緩和するため、地方に観光客が分散できるように取り組む方針を打ち出しています。地方空港の航空便の増便や新規就便の確保に取り組む、航空機燃料の安供給定にも取り組むとしています。

また地元の方と外国人観光客とのトラブルもしばしば起こります。文化や考え方が異なっているので、今後は法整備なども取り組んでいかなければ観光客との共存は難しいかも知れませんね。

それでは残暑に負けず、頑張っていきましょうでチュン!

ピーちゃんの つぶやき

関西国際空港は9月4日でオープン30周年!日本初の会社経営空港なんだチュン!